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Este viernes se presenta la Camerata de Aconcagua 
La Camerata Aconcagua, es el único grupo musical en el Valle de
Aconcagua dedicado a la difusión de la música antigua (medieval,
renacentista y barroca) y este viernes ofrecerán un hermoso e inolvidable
concierto para toda la comunidad de San Felipe y el Valle en general.

Esta agrupación, nace el año 2006 y hoy en día cuentan con 7 integrantes.
Su Director musical y Barítono es el conocido músico Jorge Gaete. Una de
las principales característica es que todos los integrantes son sanfelipeños,
y se caracterizan con ropas de época para espectáculo.
La Camareta ha representado al Valle de Aconcagua en diversas ferias
medievales de la zona central y fueron invitados a la ciudad de Mendoza a
un encuentro coral.

Dentro de sus próximas actividades, participarán el 30 de este mes en un
encuentro coral en el Teatro municipal de la ciudad. Aquí,  participarán 4
coros más, los cuales 3 son de la ciudad y el Coro invitado será CORO
POLIFONICO INTEGRAL USACH. En esta ocasió La Camerata será el
anfitrión

Un llamado a las comunidades de Panquehue, a extremar las medidas
de prevención y autocuidado en sus hogares, ante nuevas
precipitaciones realizó la Encargada Comunal de la Oficina de
Emergencia de la Municipalidad de Panquehue, Loreto Vega
Meneses.

La profesional, explicó que por instrucción del alcalde Gonzalo
Vergara, se encuentra activado el llamado “Comité Comunal de
Emergencia”, el que tiene como objetivo ir en auxilio de familias que
se vean afectadas por efectos de la lluvia o el viento.

Por lo mismo comentó que es crucial que las familias realicen la
revisión de la techumbre de sus viviendas, el sistema de evacuación
de aguas lluvias, canaletas, sistema eléctrico y así evitar cualquier
imprevisto que esté vinculado al tema de la lluvia o el viento.

Consultada Loreto Vega por si hay algún catastro de los sectores de
la comuna de Panquehue, que presenten mayor grado de
vulnerabilidad, explicó que en general la comuna tiene una
característica muy especial, pero normalmente suele haber un
aumento de complicaciones en el área de Escorial por la situación del
viento, además de algunos conjuntos habitacionales en el sector de La
Pirca por efectos de la lluvia.

Asimismo comentó que tras la activación del Comité Comunal de
Emergencia, a través de las redes sociales del municipio, se han
publicitado un listado con números de celulares por sectores de
funcionarios que están atentos para ir en ayuda en caso de situaciones
de emergencia en la comuna.

Panquehue se prepara para posibles lluvias 
Nuevo sistema frontal se espera para este miércoles y jueves 

 
Cabe hacer notar que tras la presencia del ultimo frente de precipitaciones que hubo en la
zona, comuna de Panquehue si bien no hubo mayores complicaciones, si hubo algunas
viviendas que resultaron anegadas, debido a la falta de limpieza de canales, acequias y
otras vías de evacuación de aguas lluvias.

En tanto el alcalde Gonzalo Vergara añadió que está la mayor voluntad de ir con la ayuda
a las familias que se vean afectadas, sin embargo recordó que es muy importante tomar los
resguardos necesarios, con la debida antelación, antes de la llegada de las lluvias y el frio.

https://business.facebook.com/latest/inbox/all?business_id=469076973523659&asset_id=391067271091648&nav_ref=pages_classic_isolated_section_inbox_redirect&entry_exp=sodhniwgpb
https://business.facebook.com/latest/inbox/all?business_id=469076973523659&asset_id=391067271091648&nav_ref=pages_classic_isolated_section_inbox_redirect&entry_exp=sodhniwgpb


 

La nueva sede social viene a dar cumplimiento a una anhelada demanda: 47 años soñando con un lugar donde reunirse y compartir, y en donde la directiva de la
junta de vecinos puede juntarse a realizar los quehaceres propios de este tipo de organizaciones.

El nuevo espacio comunitario beneficia en total a 712 personas que debían reunirse al aire libre, con las inclemencias de tiempo extremas de nuestra comuna. Ahora,
los vecinos cuentan con una nueva sede comunitaria de 89 metros cuadrados de superficie, repartidos en dos volúmenes, el principal de 45 m2 conformado por la
sala de reuniones, cocina y servicios higiénicos, el segundo volumen lo conforma el salón principal con una superficie de 44 m2. 
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Vecinos y vecinas de población El Bermejo cuentan con sede social
Tras 47 años, vecinos y vecinas de este tradicional barrio de Los Andes, hoy tienen un lugar donde compartir y reunirse.

En la ceremonia de inauguración, una
emocionada Iris Araya, presidenta de la
Junta de Vecinos de población El Bermejo
indicó: “Muchas personas que vivieron
acá y trabajaron por este sueño no se
encuentran con nosotros, no lo alcanzaron
a ver; hasta el momento nos teníamos que
reunir en áreas verdes y en invierno no
nos juntábamos. Estamos muy contentos
porque no nos costó mucho, porque antes
éramos una cooperativa que impedía la
postulación, hicimos muchos trámites
para disolvernos y comenzar hacer
proyectos”.

El alcalde de Los Andes, Manuel Rivera
enfatizó que “estas son las cosas que
reconfortan, que llenan el espíritu como
servidores públicos, acá estamos
cumpliendo con la palabra empeñada, un
espacio esperado por más de 40 años en
donde se hará vida en común, para que se
reencuentren los vecinos y que todos
tengan un espacio”.

Con una inversión de obra de $59.708.250
mediante financiamiento de la
subsecretaría de desarrollo regional.
Gloria Maira, jefa de la SUBDERE en
Valparaíso expresó: “hay cosas que son
emocionantes y en este caso la vida les
regala a la comunidad, que lleva más de
40 años caminando por esta gran ruta de
la gestión del Estado, una sede, agradecer
el tesón de estos vecinos”. 

Juan Montenegro, concejal y vecinos de población El Bermejo dijo que “este es un hito no solo para aquellos que
hoy están en esta ceremonia, sino también para aquellos que ya han partido; estamos felices porque ahora podrán
disfrutarla”. 

Una sede que esta súper equipada considera: un salón multiuso hall de acceso, cocina y baños para varones y
damas, este último es de carácter inclusivo, ya que cuenta con barras de apoyo para entregar una mayor seguridad a
los usuarios. Además, la sede social cuenta con luminaria Led tanto en el interior como en el exterior.



Cicletada familiar congregó a más de 100 deportistas que recorrieron
distintos sectores de la comuna
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Iniciativa reunió también a entidades relacionadas con la salud y vida sana como el Círculo ADIS, la Mutual de Seguridad y además el recientemente
constituido Club de BMX, cuyos intgrantes exhibieron sus acrobacias al término de la jornada.

Una excelente acogida por parte de la comunidad tuvo la Cicletada Familiar por la Prevención, instancia
impulsada por la Mesa de Promoción de Salud, compuesta por la Oficina Municipal Senda, el Departamento
de Deportes y la Dirección de Salud de la Municipalidad de San Felipe

Además de un centenar de personas, al recorrido de 10 kilómetros por distintos sectores de San Felipe se
unieron el Círculo ADIS, la Mutual de Seguridad y otras entidades relacionadas con la salud, actividad física
y vida sana; incorporándose además el recientemente constituido Club de BMX, cuyos miembros, al
terminar el circuito realizaron una exhibición de sus habilidades.

La alcaldesa Carmen Castillo Taucher y la Directora de Desarrollo Comunitario, Dideco, María Teresa
Urbina Hernández, estuvieron presentes en el comienzo de la actividad y posterior llegada a la meta.
Mientras que el concejal Guillermo Lillo Vivaracompañó el recorrido de los ciclistas.

La Alcaldesa Castillo aseguró que este tipo de convocatorias demuestra que existen muchas personas con
ganas de hacer deporte y manifestó que “el deporte es necesario, el ciclismo es imprescindible y nuestra
ciudad le está brindando todos los espacios y así queremos que muchas más personas se vayan sumando a
todo lo relacionado con llevar una vida sana”.

A su vez, el Concejal Guillermo Lillo, agregó que
“fue una jornada muy bonita la que se vivió, con
toda la gente que vino a participar que fue
bastante: niños, jóvenes y adultos, la familia
completa, así que muy contento por lo que se está
haciendo desde el Departamento de Deportes, la
Municipalidad y el Concejo para activar a la
gente”.

Andrea Rodríguez, presidenta del Club de
Ciclismo Rohi Bike, cuyos integrantes llegaron de
en masa a la cicletada, valoró la instancia de
participar en familia, señalado que “nosotros como
club queremos apoyar todo lo que esté relacionado
con el ciclismo, formar alguna escuelita, postular a
proyectos y la Municipalidad de San Felipe nos
apoya un 100 por ciento”.

https://www.facebook.com/CarmenCastilloTaucherAlcaldesa?__cft__%5b0%5d=AZWHBFwjKFerB2fscVYvkcrHBpaWUg-P3DwO21fZU3x72VRZn6-BNANBc6ifb794lr21XpQ6bZf1qPMtG5cmTvxfL5lKsWEZhSiGXACFPc9IyAl6V72gjbcUp2d3jot5bF_qCCb2_WSsYL7kwGbIKvZma4-OI5luJCyUjHB1i06BSw&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/guillermo.vivar1?__cft__%5b0%5d=AZWHBFwjKFerB2fscVYvkcrHBpaWUg-P3DwO21fZU3x72VRZn6-BNANBc6ifb794lr21XpQ6bZf1qPMtG5cmTvxfL5lKsWEZhSiGXACFPc9IyAl6V72gjbcUp2d3jot5bF_qCCb2_WSsYL7kwGbIKvZma4-OI5luJCyUjHB1i06BSw&__tn__=-%5dK-R


Bárbara González, profesora de música del Liceo Max Salas, señaló que esta jornada fue de
gran utilidad para la comunidad educativa para reencontrarse tras dos años de pandemia: “acá
pudieron reencontrarse con el arte, con las actividades que les gusta hacer. Esto surgió más
que nada para poner las expresiones artísticas en relieve en un ambiente grato para aprender.
Esto los ayuda mucho con su autoestima, hacer amistad y vencer situaciones difíciles, que
ellos vean que el arte no es algo lejano sino que ellos pueden ser parte de esto”. 

Mas de treinta exponentes de diversas pequeñas empresas y emprendedores se
dieron  cita en la Plaza de Armas de la comuna.

Exponentes de artesanía, vestuario, plantas, manualidades entre otras
actividades estuvieron hasta el sábado y retornaran el próximo miércoles.

El artesano de madera Gastón Dupre, quien se dedica a restaurar muebles de
alta calidad y se ha destacado por sus trabajos, el destacado artesano invitó a
los vecinos a participar de dicha feria.
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Pymes exponen en San Felipe
La agrupación de ex futbolistas de Unión San Felipe de los 70 comenzará a
realizar una escuela de fútbol en las canchas de la Parrasia.

La escuela infantil se desarrollará los sábados entre 9 de la mañana a las 13
horas momentáneamente en dichas canchas, debido a que el Estadio Municipal
esta siendo sembrado.

 Una de las figuras del UniUni del 71 Cocoa Villarroel se mostró contento con
la iniciativa.

La escuela funcionará los sábados y es gratuita.

 

Con activa participación de los estudiantes el Liceo Max Salas celebró el
Día de las Artes 

La coordinación de actividades para celebrar el Día de las Artes
en el Liceo Maximiliano Salas Marchán fue encabezada por el
Departamento de Artes del emblemático establecimiento
educacional andino, sumándose el resto del cuerpo docente y que
también contó con el entusiasmo y participación de los alumnos. 

Como parte de la programación se realizó el estreno del
documental La Partitura, hubo “batalla de gallos”, duelos donde
los contrincantes se enfrentaron en combates de rimas y versos,
práctica que es parte de la cultura hip hop. También hubo
presentaciones de baile, música en vivo, exposición de pinturas,
malabares, grafitis, cómics y un concurso de pinturas vivientes
que despertó la gran disposición del estudiantado en hacerse parte
de maquillaje, vestimenta y escenografías para la competencia.

Glorias del UníUní presentan
escuela

 



Apicultores de la comuna recibieron insumos e implementos gracias al
apoyo de oficina Prodesal de San Esteban
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15 apicultores de San Esteban recibieron, durante este
lunes, una serie de insumos e implementos que les
permitirán fortalecer el desarrollo de sus
emprendimientos,  gracias al Fondo de Operación
Anual (FOA) de INDAP, el que busca paliar, en parte,
el impacto de la crisis de la sequía y la pandemia de
Covid-19.

En rigor, se trata de una serie de productos, tales como
ceras, tortas nutricionales, vitaminas, recipientes y
etiquetas para comercializar sus mieles, así como
también indumentaria apícola, herramientas de trabajo,
lo que facilitará sus labores.

En ese sentido, Valeska Herrera, asesora técnica de
Prodesal San Esteban, afirmó que “este es un bono de
apoyo que se les da a los usuarios de nuestro programa.
Todos estos insumos e implementos les permitirán
hacer más fácil el trabajo que tienen durante la
temporada”, señaló. 

Asimismo, la profesional puntualizó en que estos
productores, quienes también son usuarios de Prodesal,
han mantenido un trabajo asociativo para potenciar
todas sus iniciativas: “Este es un grupo muy unido, que
incluso les permitió contar con su personalidad jurídica
como organización, “apicultores de San Esteban”, que
les ha permitido hacer compras asociativas, sobre todo
ahora que los insumos suben de valor“, sostuvo. 

Fueron 15 los usuarios quienes recibieron productos que les permitirán realizar un mejor manejo sanitario de la comuna y contarán con
equipo de protección y herramientas de trabajo óptimos.

Uno de los beneficiarios fue Julio Figueroa, quien preside la asociación de apicultores de la comuna,
quien valoró estas iniciativas, pues “todo este apoyo nos ha permitido seguir avanzando. Tenemos un
gran trabajo con los equipos de Prodesal, logrando insumos que nos permitirán mantener este rubro
que es tan importante para nosotros”, afirmó.


